

22/09/2020

Copiapó: Fiscalía abre investigación por hallazgo de cadáver en sector precordillerano

La Fiscalía de Atacama abrió una investigación y ordenó diligencias investigativas, luego del hallazgo de una persona fallecida en el sector precordillerano de Copiapó.

De acuerdo a los antecedentes preliminares aportados por el fiscal de turno de la capital regional, Renán Gallardo Angel, la tarde de este lunes, una persona habitante del interior de Copiapó, perteneciente a una comunidad Coya, tomó contacto con personal policial para alertar sobre un cuerpo de quien se desconocía mayores antecedentes ni identidad.

El fiscal indicó que debido a las condiciones del lugar, la madrugada de este martes personal especializado del Gope de Carabineros subió al sector para tomar contacto con la persona que dio la alerta del hallazgo.

Gallardo confirmó esta tarde que personal policial logró llegar al sector y dar con el cuerpo sin vida de una persona, de quien por ahora se desconoce su identidad.

Finalmente, el fiscal informó que una vez que el personal policial retorne se podrá contar con mayores antecedentes respecto del lugar en que fue encontrado el cuerpo y las condiciones en que éste se encontraba. Mientras de forma paralela ordenó diligencias a la Brigada de Homicidios de la PDI para que indague el caso, además de poder establecer de forma certera la identidad del fallecido.

